

租税教室(6年)

明るい未来へ夢をつむぐ

12月6日(木)、緑法人会の方をお招きして、租税教室を行いました。日本の税金の種類や、税金の使われ方などについて、スライドを用いて分かりやすく解説していただきました。現在は、義務教育の9年間に児童一人当たり800万円ほどの税金が使用されていることなど、子ども目線のお話を、たくさん伺うことができました。

また、1億円札束の重さ(なんと10kg以上!)を体験して、よろめきながら現金の重みを体感したり、「税金が無くなったらどうなるのか」をテーマにした映像を鑑賞したりしました。日常生活を支える物事の多くが税金で賄われていることに、気付く時間となりました。



税金の仕組みにびっくり!



税金の必要性を知りました。

球技交流会(5年)

市ケ尾小学校の5年生とふれあう

12月7日(金)に市ケ尾小学校の5年生が来校し、球技交流会を行いました。この日のために、約1か月前からバスケットボールとサッカーに分かれて練習してきました。当日は、その技術を活用して試合を楽しみ、市ケ尾小学校の児童とスポーツを通して交流することができました。味方だけではなく、対戦相手の上手なプレイにも



何度も攻め続けました!

称賛の言葉をおくり、試合の始めと終わりの挨拶をしっかりと行う等、フェアプレー精神あふれる交流会となりました。花道を作って見送った際に、お礼の言葉をかけ、健闘を称えあう子どもたちがたくさんいたことからもうかがえます。

互いに声をかけ合ってチームワークを高めたり、他校の友達の様子を見たりしたことは、大きな学びとなりました。



ナイスシュート!

スーラシア遠足(1年)

どうぶつとふれあう

11月21日(水)に、よこはま動物園ズーラシアへ行ってきました。実行委員を中心に、2つの目当てをたてて学習を進めてきました。ひとつは、グループ活動で友達と仲良くすること、もうひとつは、動物を詳しく観察してその特徴を見てくることです。

当日は天気にも恵まれ、気温も暖かく絶好の遠足日和となりました。今回初めて行うグループ活動では、全員が自分の役割を意識して行動し、みんなそろって時間通りにゴールに着くことができました。また道中では、動物をじっくりと観察して、その様子をグループのクイズブックにまとめながら進んでいました。一人ひとりが目当ての達成に向けて活動する姿に、また成長を感じることができました。



この動物は
どんなことをするんだろう?



グループで仲良くお弁当!